



Neuer Name – IG Metall Oberland

Gewerkschaft heißt ab November 2025 „IG Metall Oberland“

Die IG Metall Weilheim hat ab dem 01.11.2025 einen neuen Namen: **IG Metall Oberland**. Wir sind zuständig für alle Landkreise zwischen Lech und Isar, von Starnberg bis zur Zugspitze. Nach unserem Umzug im Frühjahr nach Peißenberg war unserem Ortsvorstand klar: Ein neuer Name muss her, Weilheim allein repräsentiert diese Fläche nicht. Also haben wir die Änderung in einer Delegiertenversammlung gemeinsam beschlossen.

Jetzt hat auch der Vorstand der IG Metall in Frankfurt zugestimmt – mit Wirkung zum 01.11.2025 haben wir ein neues Ortsstatut und damit einen neuen Namen.



Auch die Ortsvorstände der IG Metall Geschäftsstelle Rosenheim haben grünes Licht gegeben. Das war nötig, denn der Landkreis Miesbach gehört zwar geografisch zum Oberland, gewerkschaftlich aber zu Rosenheim.

Die IG Metall ist die einzige Gewerkschaft, die im Oberland mit einer

Geschäftsstelle etabliert ist. Das ist auch notwendig. Wir betreuen von Peißenberg aus rund 70 Betriebe mit etwa 15.000 Beschäftigten in der Industrie und im Handwerk. Unser Ziel sind noch viel mehr Tarifverträge im Oberland mit den Firmen abzuschließen. Wir, die IG Metall im Oberland meint dazu:

"Dafür stehen wir täglich auf: Für aktive Struktur- und Tarifpolitik. Um die gut bezahlte Industrie- und Handwerksarbeit im Oberland zu erhalten."

Euer Team der IG Metall Oberland!

IG Metall Weilheim Karl Musiol

Hauptstr. 116 (Eingang Sulzer Straße), 82380 Peißenberg, Tel.: 0881 92370,
E-Mail: oberland@igmetall.de

*Neues aus
dem
Oberland*